

EL DIARIO

EL CAMPEÓN DE LOS HISPANOS
DESDE 1913

SÍGUENOS EN: [Facebook.com/EIDiarioNY](https://www.facebook.com/EIDiarioNY) | [@eldiarioNY](https://twitter.com/eldiarioNY) | [@eldiarioNY](https://www.instagram.com/eldiarioNY)

eldiario.com
Martes 31 de agosto del 2021

50c
75c OUTSIDE
NY & NJ



ACCIDENTES DE CONSTRUCCIÓN
Y TODA CLASE DE ACCIDENTES

(800) 933-1212
(646) 620-2390

William Schwitzer
& Associates, PC

#Vivienda P. 2-3

Inquilinos esperan una solución definitiva sobre moratoria de las rentas



#ConflictoInternacional P. 8-9

Familia dominicana está destrozada por la muerte de joven militar en Kabul



Usuarios y líderes locales exigen cuentas a la MTA por apagón que dejó atrapados a cientos de pasajeros del Subway y presionan por más acciones que mejoren el obsoleto sistema de transporte P. 4

#Transporte

'Inaceptable'

Diálogo entre líderes europeos

La canciller alemana, Angela Merkel, abordó en conversación telefónica con el presidente francés, Emmanuel Macron, posibles vías para seguir rescatando ciudadanos occidentales y colaboradores afganos, entre otros.

Mantienen operativo



Estados Unidos ha recibido varios grupos de refugiados afganos. /EFE

El Ejército de Estados Unidos mantiene sus operaciones en el aeropuerto internacional Hamid Karzai (HKIA) de Kabul tras el ataque con cohetes registrado la madrugada de ayer, informó la Casa Blanca. "El asesor de Seguridad Nacional, Jake Sullivan, y el jefe del Estado Mayor, Ron Klain, han informado al presidente (Joe Biden) sobre el ataque con cohetes en el Aeropuerto Internacional Hamid Karzai," y de que "las operaciones continúan sin interrupción", informó la portavoz de la Casa Blanca, Jen Psaki, en un comunicado. Por su parte, Biden "ha vuelto a confirmar su orden de que los mandos redoblen sus esfuerzos para dar prioridad a hacer todo lo necesario para proteger a nuestras fuerzas sobre el terreno", agregó.

y a Lawrence nos entristece especialmente que una de esas almas valientes fuera una hija de nuestra ciudad", indicó en comunicado el alcalde de Lawrence, Kendrys Vázquez, tras darse a conocer la identidad de las víctimas del atentado en Kabul.

Vázquez se reunió el viernes con la familia de la joven y dijo que la madre de Rosario "habló de su hija como una joven vibrante que quería contribuir a la comunidad".

"Y como resultado de eso, su madre desea que Johnny

Varias explosiones de cohetes tuvieron lugar a primera hora de la mañana de ayer en Kabul, días después de que dos ataques con explosivos dejarán al menos seis civiles muertos en la capital afgana. Los cohetes fueron disparados desde el área de Khair Khana, cerca del aeropuerto de Kabul, según testigos presenciales citados por el canal de noticias afgano Tolo. De momento no hay información oficial sobre las causas de la explosión, la magnitud de los daños o si hubo víctimas en estos incidentes. El Gobierno estadounidense ha alertado de "amenazas creíbles" contra el aeropuerto de Kabul, donde se concentran las tropas estadounidenses y donde el jueves hubo un atentado que dejó al menos 170 muertos.

regrese a la ciudad de Lawrence como el héroe que es", indicó el alcalde al referirse que será enterrada en esta ciudad.

Mientras que el gobernador del estado, Charie Baker, se refirió a Rosario como una verdadera héroe de Massachusetts que se fue demasiado pronto".

Los senadores federales por Massachusetts, Elizabeth Warren y Ed Markey, también han ofrecido sus condonancias a la familia.

De acuerdo con GoFundMe se ha abierto una página de

Derechos de las mujeres

Las normas internacionales a las que Afganistán está vinculado impiden que los talibanes invoquen normas religiosas o tradiciones para justificar violaciones de los derechos de mujeres y niñas, dijeron sendos comités de la ONU que vigilan el respeto de distintos derechos humanos en el mundo. Los expertos que componen estas instancias consideraron que es preocupante oír de los representantes del movimiento islamista que las mujeres podrán participar en la vida social, pero únicamente de acuerdo al marco establecido por el islam, sin precisar claramente a lo que se refieren. "El derecho a la libertad de religión protege a los individuos, no a las religiones. Los talibanes y cualquier órgano estatal deben respetar y garantizar a todas las personas que están bajo su control efectivo los derechos humanos establecidos en todos los tratados de los que Afganistán forma parte", dijeron los comités para la Eliminación de la Discriminación contra las Mujeres y sobre los Derechos del Niño. "En la medida en que la retirada de las tropas internacionales debe completarse en las próximas horas, los comités pedimos a los talibanes y a todos los involucrados que tomen medidas para proteger las vidas y respetar los derechos de las mujeres y los niños", agregaron.

recaudación de fondos para cada uno de los 13 soldados muertos en Afganistán.

Varios de los 400 donantes que dieron dinero a la familia hispana escribieron mensajes de apoyo y agradecimiento a la labor de la soldado.

"Gracias por tu servicio. Dios te bendiga a ti y a tu familia. Doné porque Johnny trabajó para marcar la diferencia y esto ayudará a marcar la diferencia para aquellos que le importan", señala uno de los mensajes. ●



República Dominicana
Junta Central Electoral

CONVOCATORIA LICITACIÓN PÚBLICA INTERNACIONAL REF.: JCE-CCC-LPI-2021-0001

La Junta Central Electoral al tenor de las disposiciones contenidas en las Leyes: 340-06 sobre Compras y Contrataciones Públicas; 15-19 Orgánica de Régimen Electoral, así como de su Reglamento para Compras y Contrataciones, convoca la **Licitación Pública Internacional REF.: JCE-CCC-LPI-2021-0001**, mediante la cual recibirá propuestas, para la selección de la(s) empresa(s) que se encargará(n) de suplir los Formularios en Papel de Seguridad para las Actas del Registro del Estado Civil.

En la licitación tendrán derecho a participar las empresas nacionales y extranjeras que cumplan con los requerimientos del Pliego de Condiciones Específicas, el cual se podrá consultar en la página Web de la JCE (www.jce.do) y en el Portal Transaccional que administra la Dirección General de Contrataciones Públicas y debe retirarse en las oficinas del Comité de Compras y Contrataciones de la Junta Central Electoral, ubicadas en la Av. Gregorio Luperón No. 118.

Para registrarse en la licitación, el interesado deberá formalizar su inscripción (con carácter obligatorio) mediante el llenado y presentación del Formulario FL-01 (Inscripción de Oferente), el cual se encuentra anexo al Pliego de Condiciones y se podrá retirar en las oficinas del Comité de Compras y Contrataciones o descargarse de la página web de la Junta Central Electoral o del Portal Transaccional que administra la Dirección General de Contrataciones Públicas. Los interesados deberán consignar, a nombre de la Junta Central Electoral y entregar en la caja de la Dirección Financiera, un cheque certificado o una transferencia bancaria por valor de **Quince Mil Pesos con 00/100 (RD\$15,000.00)**, no reembolsables, a fin de cubrir los gastos administrativos. El plazo para inscripción o registro de oferentes (**OBLIGATORIO**) vence a las **tres de la tarde (3:00 P.M.) del día 14 de septiembre del 2021**.

PRESENTACIÓN DE DOCUMENTOS Y RECEPCION DE PROPUESTAS TÉCNICAS Y ECONÓMICAS: La recepción y apertura de los "Sobres A", conteniendo documentos y propuestas técnicas, así como la recepción de los "Sobres B" (Propuestas Económicas), se realizará de acuerdo al formato establecido en el Pliego de Condiciones, en acto público que se desarrollará a las **10 de la mañana (10:00 A.M.) del día 11 de octubre del 2021**, en un lugar que les será informado oportunamente. El acto se realizará en presencia de un Notario Público.

APERTURA DE PROPUESTAS ECONÓMICAS: El día **30 de noviembre del 2021**, a las **10 de la mañana (10:00 A.M.)**, en acto público, en presencia de un Notario Público, se procederá a la apertura de los "Sobres B" conteniendo las Ofertas Económicas de aquellos oferentes que resulten habilitados en el proceso de evaluación de ofertas técnicas.

Para mayor información pueden comunicarse al teléfono: (809) 537-0946 ó en el e-mail: licitaciones@jce.do

Luis A. Mora Guzmán
Presidente Comité de Compras y Contrataciones